



「やめる霊」がやってきたら

When The Spirit Of Quit Comes Knocking

彼女は一枚の紙を私に渡しながらかティッシュを目にあてました。「ごめんなさい。たくさんの事が私に起こっているため、私はライトハウス(地区アグロー)の会長を辞任しなければなりません。私はアグローが大好きで、アグローの姉妹たちが大好きです。でも私は今、あまりに多くのことが起こっていて・・・」私はその紙を見ていると、彼女の声は小さくなりました。「それが私の正式な辞表の手紙です…」また涙を流しました。

私たちは、彼女が人生で重荷になっていると感じていることについて話しました。彼女は話している間ずっと、彼女の心から離れないこと、ほとんどは永遠の視点から見ると影響がないことですが、これらのことを話していました。私は彼女に、主が、彼女をリーダーシップから解放したと感じるのか、または、主が、新しい何かに彼女を導こうと動いているのを彼女が感じるかどうかを尋ねました。彼女はためらい答えました。「いいえ、そういうわけではありません。でも、私はとても不満でイライラしています・・・」

ああ。鍵となる言葉。「いらいらした思い」。これは肉の要求であり、聖霊様の業ではありません。古い人がきつく絞られると、狭い通路の中の豚のように鳴きます。古い人はすすり泣きます。古い人は資源を求め、そこから解放されることを求めます。これは古い人と神の新しい季節への動きとの違いをはっきりと表しています。古い人は何とかそこから抜け出そうとして自己憐憫に陥ります。一方、神の動きは新しい季節に入っていくのです。あなたはこの新しい動きから逃げるでしょうか。それともさらに深く神の計画に入っていくでしょうか。

私たちが古い人によって挑戦的な状況に遭遇したとき、「やめる霊」はすぐに来て、

その霊を楽しませようとし、自己憐憫は、やめる霊と仲良しです。古い人は自己憐憫とやめる霊に食べ物を与えます。古い人は人々がそのチャレンジがどれほど彼を圧迫しているかに同情してほしいと望み、自己憐憫の歌を歌います。一方、新しい人は、神にさらに踏み込み、神の声を聞き、神の平安に心を合わせ、神の計画と目的と一つとなる歌を歌います。

ストレスや欲求不満が原因で、何かをやめると、あなたはもっとフラストレーションやストレス、そして満たされないものを感じるようになるだけです。主の前でじっと静まってください。神の臨在に入り、古い人の墓地にもっと泥をかけましょう。私たちの人生にはシーズンがあります。そのシーズンには始まりと終わりがあります。主は、まだ終わってないものからあなたを遠ざかるようにはされません。チャレンジに対する神の治療法は、やめようとする霊に対して屈するものではありません。チャレンジの中であなたが学ぶこと、主の召しに対してあなたがさらに高いところへ行くことです。

グラハムクックは次のように述べています。「あなたよりも大きな何かに挑戦するまで、それは冒険とは言いません。神はあなたのストーリーとその道のりは面倒なことだと理解しています・・・神はあなたを知っています。」

さて、辞任する必要があると言ったライトハウスの会長はどうなったでしょう？彼女は現在エリアチームメンバーです。彼女は神の計画と目的の中を歩き、喜んで神に仕えています。あなたはどうですか？あなたは新しい布から切り取られ、あなたは新しいぶどう酒と新しい革袋を持っています。決して古いものに帰らないでください。

ルカ 5 : 36- 39 「イエスはまた、一つのたとえを彼らに話された。『だれも新しい衣から布切れを引き裂いて、古い衣に継ぎを当てたりしません。そんなことをすれば、その新しい衣を裂くことになり、そして新しい衣から取った布切れも古い衣には合いません。まただれも、新しいぶどう酒を古い皮袋に入れたりしません。そんなことをすれば、新しいぶどう酒は皮袋を裂き、ぶどう酒が流れ出て、革袋もだめになります。新しいぶどう酒は、新しい革袋に入れなければなりません。まただれも、古いぶどう酒を飲んでから、新しい物を望みはしません。『古い物が良い』と言います。』

実際的な適用

ゲームチェンジャーでいることは、あなたの本当のアイデンティティに踏み込んでいくことを今学んでいるということの意味です。あなたが天国でどのように知られているのかを理解し始めており、そのアイデンティティを持って地上で生きる方法を学んでいます。私たちのグループでは、お互いをサポートし合うことも同様に重要です。私たちの天国のアイデンティティをもって、互いに関係を持ち始めなければなりません。「やめる霊がノックする」とき、誰もそれに反応しないようにするためです！

1. 一人一人がしなければならない最も重要なことの一つは、個人のアイデンティティの宣言を準備することです。

あなた自身に対するあなたの認識は変化しなければならないからです。アイデンティティの宣言文は、神の見方をあなたがどのようにとらえているかが反映されます。

天の視点から見た本当のあなたを知るようになるにつれて、あなたのアイデンティティの宣言文を更新する必要があることを覚えておいてください。アイデンティティの宣言文が完成したら、あなたのグループの人に、それを共有する必要があります。そして、あなたのグループで、古い、死んだ人とではなく、新しい人と互いに関係を持つようにしましょう。

アグローのグループのすべてのメンバーの声明文を持ち、必要な場合は声明文を随時、更新してください。

※アイデンティティの宣言文を書く方法は、ゲームチェンジャー冊子の巻末にあります。

2. あなた自身についての考えが、あなたがどのように天国で知られているかということと、一致する必要があるだけでなく、グループの他の人たちについてのあなたの考えが、彼らが天でどのように知られているかということと一致し始めなければなりません。

たとえ各人が 1~3 文しかなかったとしてもいいです。ステップ 1 で準備したアイデンティティ宣言文の最初の部分をみんなで声に出して読むために時間をとってください。

3. 神がいつもあなたを見ているその人になるために、必要な 3 番目のステップは、あなた自身についての言葉は変化しなければならないということです。それでは、「その代わりに」という練習をします。

数分考えて、あなた自身に対してあなたが持っている否定的な文や考えを書き留めます。次に、それぞれの否定的な声明文を、神があなたについて考えていることと交換します。

例：

否定的な文

置き換えた文

私はとても馬鹿です。 →すばらしい聖霊が私の中に住んでいるので、私もすばらしい！

私はとても怒っています！ →神の平安は私を怒るのに遅くしてくれます

私は何もうまくできません！ →私はキリストを通してすべてのことができます

今、自分でいくつか書いてみて、それをグループと共有しましょう。交換できない場合は、他の人に助けてもらってください。